7. tw. 1916

Sahrbare Rüchen.

Seidelberg, 5. April. Der Borgang der Stadt Köln, Kriegsküchen einzusühren, also sahrbare Küchen, welche sür die Minderbemittelten der Bevölkerung ein gut zubereitetes Mittage und Abendessen zum Preis von 20.8 sür die Literportion verabsolgen, hat auch in unserm Lande Beachtung gesunden. Das badische Ministerium des Inmern hat in diesen Tagen in besonderm Erlaß auf das Borbild Kölns hingewiesen und sämtliche Städte unseres Landes mit mehr als 10 000 Einwohnern ausgesordert, sich die Einrichtung von Kriegsküchen angelegen sein zu sassen